

Denuncia conjura de medios en EU

En nuestro país no hay guerra civil. Nuestra patria sufre el ataque de los medios informativos internacionales, sufre una invasión comunista, afirmó ayer en conferencia de prensa, el mayor Roberto D'Aubouissat, de Alianza Republicana Nacionalista —ARENA—.

Corroboró lo anterior el señor Ricardo Valdivieso, dirigente de la misma institución política, quien recién acaba de llegar de los Estados Unidos de América, donde participó por invitación del Comité para la Sobrevivencia de un Congreso Libre, en un seminario espe-

cial sobre cómo llevar y participar en procesos electorales.

Es inaudito, afirmó el señor Valdivieso, la orquestación de la prensa norteamericana en favor de los comunistas. Dicen que no estamos preparados para vivir una democracia. Muchos periódicos norteamericanos únicamente dan a conocer, resaltan o tergiversan los hechos en favor de los grupos extremistas.

ARENA, dijeron, por sus medios ha hecho luz en muchos casos en los Estados Unidos, es importante, es necesario

—Pasa a la página 48



NOMBRAN DIRECTOR. El doctor Oscar Armando Alfaro Castillo, segundo de la izquierda, ha sido nombrado como director del Hospital de Sonsonate. El nuevo funcionario, fue presentado al personal del

centro por el doctor José Arturo Coto, centro, director general de Salud. Les acompaña el director regional de Salud, doctor Jaime Napoleón Cárcamo Rodríguez, extremo izquierdo.

Extremistas en las zonas de refugio

Denuncia internacional de que los campamentos de refugiados salvadoreños en su país, se han convertido en sitio de verano para los extremistas que atacan a la Junta todo con ausencia de los organismos internacionales que los tienen bajo su responsabilidad, dio a conocer ayer alto jefe militar de Honduras.

El capitán Carlos Rodolfo Alemán, jefe de Migración para la Zona Norte, expresó a los periodistas que para evitar la libre movilización de los extremistas salvadoreños en la zona fronteri-

za con Honduras, los campamentos serán movilizados a un lugar distante de la frontera.

La Agencia Internacional de Noticias AP, al dar a conocer las declaraciones del oficial hondureño, dice:

"Tegucigalpa, febrero 5 (AP) (Por Freddy Cuevas). Las autoridades hondureñas acusaron hoy a los guerrilleros izquierdistas de El Salvador de utilizar los campamentos de refugiados aquí como "sitios de verano", amparados por organismos internacionales de ayuda.

El capitán Carlos Rodolfo Alemán, je-

—Pasa a la página 13

Necesítase elecciones libres expone FENAP

La necesidad de llegar a unas elecciones verdaderamente libres, de un nuevo orden económico con gran sentido social, que evite las concentraciones de riqueza y de poder en todo sentido de la palabra, que permita un mejor nivel de vida a todos los salvadoreños expone la Federación Nacional de la Pequeña Empresa.

En comunicado especial dan a conocer que todos tenemos culpa ante la actual situación que vive el pueblo salvadoreño. "Lo más grave de todo, expo-

nen, es que el verdadero pueblo, nos dio varias oportunidades para enderezar nuestras actitudes y cambiar nuestros vicios y si no hubiéramos sido mezquinos, egoístas o soberbios, pudimos haber revertido el proceso, sin llegar a este desgase económico y social que paulatinamente está acabando con nosotros.

Estamos frente a un país en quiebra económica y lo único que lo sostiene es el espíritu empresarial. Adolócemos ya de una es-

—Pasa a la página 22

Voluntad del pueblo debe decidir futuro

"Debemos meditar en que la responsabilidad del futuro del país —como lo dijo recientemente el ingeniero José Napoleón Duarte— nos corresponde a todos", manifestaron ayer Juan José Alvarado Espino, Manuel Antonio Aguilar Zepeda y doña Bernardina Figueroa Cruz. Ellos tienen negocios en el sector comercial del Barrio El Calvario, y felicitaron a LA PRENSA GRAFICA por su apertura a las opiniones de los diversos sectores.

"Quienes vivimos de nuestros pequeños negocios —dijeron los mencionados opinantes— estamos más que conscientes de la difícil situación que vive el país, y por ello creemos en la sinceridad de Duarte cuando ha dicho que debemos unirnos para resolver juntos los problemas".

"Cada vez que los subversivos hacen cualquier revuelta en las calles de San Salvador —agregaron Espino, Zepeda y la se-

—Pasa a la página 19



—Foto de LA PRENSA, por Grande.

SOLUCIONES. En el Ministerio de Educación, nos satisface contar con la colaboración de las comunidades y del magisterio, para solucionar los problemas de superpoblación estudiantil, dijo el profesor Roberto Serrano.

Alcaldía amplía horario para extender Cédulas

Con el fin de atender la demanda de cédulas de identidad personal, la sección de Cédulas de la Alcaldía Municipal de San Salvador, trabaja todos los días desde las 8 de la mañana hasta las 5:30 p.m., de lunes a viernes.

El sábado trabajará desde las 8 de la mañana hasta las 4 de la tarde, con lo cual se pretende dar un mayor servicio a los ciudadanos que por care-

—Pasa a la página 19

Suprimen desde lunes parada de buses en capital

Desde el próximo lunes y por disposición de la Dirección General de Transporte Terrestre, quedará suprimida la parada de buses de las rutas 8, 27, 33-B y 34, ubicada sobre la 4a. Calle Poniente entre la 9a. y 11a. Avenidas Sur de esta capital.

Al respecto, comunicado de la Dirección General de Transporte Terrestre, dice así:

"La Dirección General de Transporte Terrestre, en coordinación con el Departamento General de Tránsito, por este medio hacen del conocimiento

—Pasa a la página 13

Instan a renovar las matrículas de Comercio

Excitativa para que acudan a efectuar los trámites de renovación de sus matrículas de comercio, formuló ayer a más de 23 mil interesados el jefe del Departamento de Registro de Matrículas de Comercio y Patentes de Comercio e Industrias, Dr. Tito Sánchez Valencia.

Se indicó que el plazo para llevar a cabo tales diligencias concluye el próximo mes; y el presente llamado —se dijo— tiene a prevenir a los comerciantes de todo el país, que

—Pasa a la página 48



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ACCIDENTE. Así quedó el microbús placas P-30077, después de que fuera embestido ayer por el camión placas P-21206, que no respetó el semáforo a inmediaciones de la Iglesia del Barrio Candelaria de esta ciudad. En el accidente resultaron golpeadas tres personas, que fueron trasladadas a un centro asistencial.

A través de Nicaragua llega subversión a C.A.

Nicaragua viene siendo objeto de explotación como base para exportar la subversión y la intervención armada para toda la América Central, expresó el señor Thomas Enders ante la Subcomisión de la Cámara del Congreso de los Estados Unidos, en Washington D.C.

En el análisis ante los congresistas definió la posición del gobierno de los Estados Unidos en respaldo de El Salvador. La segunda parte del análisis del señor Enders, que nos fuera remitido por USICA,

dice lo siguiente:

De diciembre primero de 1981, el sistema de enlace entre las Fuerzas Armadas y UCS comenzó a funcionar y ahora podemos confiar en una persona responsable de alta jerarquía, que tiene una conexión directa con el Ministerio de Defensa.

La conciencia política de los campesinos salvadoreños ha cambiado substancialmente, bajo la influencia de los cambios agrarios que han tenido lugar recientemente... En-

—Pasa a la página 26



HACIA ESPAÑA. Invitados por IBERIA, Líneas Aéreas de España y RINSA, Operador Mayorista de Viajes, partió un grupo de agentes de viajes de El Salvador y Honduras para familiarizarse con el servicio que

prestan ambas empresas y hacer los respectivos arreglos de "paquetes" para el Mundial de Fútbol que se efectuará en España. Al centro don Antonio Escamilla, gerente de IBERIA.